

ie Lage des Hotels Glockenhof ist einzigartig: im Herzen der Stadt Zürich, nur wenige Schritte bis zur berühmten Zürcher Bahnhofstrasse. In ein paar Gehminuten erreichen Sie den Zürichsee – rundum ein Mix aus Erlebnis, Genuss, Natur und Geschäftigkeit.

Geschichte trifft Tradition seit 1911

2021 ist ein Jubiläumsjahr für den Glockenhof – 110 Jahre fester Bestandteil des Zürcher Stadtbildes. Der Ursprung der Namensgebung reicht bis ins Ende des 15. Jahrhunderts zurück. Bis 1843 stand auf dem heutigen Gelände die Glockengiesserei Füssli. Im Jahre 1856 kaufte Caspar Escher (der Gründer der Maschinenfabrik Escher Wyss & Co.) den gesamten Giessereikomplex und beendete damit eine über 400 Jahre und 13 Generationen währende Familientradition. Am 25. Juni 1911 wurde das Hotel Glockenhof zusammen mit dem CVJM, einem christlichen Hospiz, einem freien Gymnasium und der St.-Anna-Kapelle eröffnet. Kostete im Jahre 1911 ein Zimmer noch zwischen drei und fünf Franken, so stiegen die Preis mit der Zeit und dem Einzug von mehr Annehmlichkeiten (eigene Bäder und dann Fernseher).

Genüsse und Behaglichkeit unter einem Dach

Die Lage ist optimal für einen Aufenthalt in Zürich, vom Bahnhof ist das Hotel in ein paar Minuten zu Fuss zu erreichen. Die Gartenoase im Innenhof ist das Aushängeschild unter den Zürcher Hotels. In aller Ruhe zu geniessen und zu relaxen, und das mitten in der Stadt, ist einzigartig. Ferienfeeling versprechen dabei die geschmackvoll eingerichteten Zimmer gen Hof mit Balkon. Die Küche verwöhnt sie mit feinen Kreationen des Küchenchefs – saisonal und regional.

Pop-up

Zusammen mit Gelati-Produzent Leonardo Perizzato entwickelte das Hotel Glockenhof das gemeinsame Pop-up «Gelato & Bubble Waffle» und haucht damit dem beliebten Boulevard Café Glogge Egge ein Stück Italianità ein. •

www.glockenhof.ch

